

## RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Fitriana Natasya	Kelas : VI
NIS/NISN : 1933/0035319398	Semester : I ( Smt )
Nama Sekolah : SD THRONADI	Tahun Pelajaran : 2015 / 2016
Alamat Sekolah : Jalan Karang Batu No 59	

### A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
<b>1. Sikap Spiritual</b> Menerima, menjalankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya.	Mampu bersikap tenang, sopan, dan hormat pada pimpinan negara dan masyarakat yang diluaskannya dalam doa.
<b>2. Sikap Sosial</b> Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya, serta cinta tanah air.	Mampu menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangga, serta cinta tanah air.

### B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Materi Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Peralidikasi Agama dan Bodi Perkerti	81	B	Mampu memahami pibredinya dan menyuarai janji Allah melalui para nabi serta janji penyuarai melalui Urejan-Nya.	83	B	Terampil membuat dua bugi pemimpin negara dan masyarakat Indonesia.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	84	B	Mampu menjelaskan cerminan pelaksanaan nilai-nilai Pancasila, hak dan kewajiban, tanggung jawab sehubungan dengan tokoh pemenuh, perwujudan hidup rukun dalam nilai persatuan sebagai pondasi	86	A	Sangat terampil mencontohkan pelaksanaan dan pencerminan nilai-nilai Pancasila dengan pengalaman hidup rukun, menjaga hak dan kewajiban, tanggung jawab tokoh
3	Bahasa Indonesia	83	B	Mampu mengungkap struktur teks investigasi, deskripsi, pidato perorasi dan teks eksplanasi ilmiah dengan menggunakan bahasa baca sesuai Ejaan Yang Disempurnakan	82	B	Terampil mengemukakan laporan teks investigasi, mendeskripsikan hasil pengamatan dan teks eksplanasi sesuai Ejaan Yang Disempurnakan.
4	Matematika	79	B	Menggunakan operasi hitung yang melibatkan berbagai bentuk pecahan, mengukur dan mengukur besar sudut, membedakan jenis poligon, bangun datar, gabungan bangun ruang, simetri lipat dan simetri putar, volume bangun ruang.	82	B	Terampil menyelesaikan soal operasi hitung yang melibatkan berbagai pecahan, sudut, poligon, bangun datar gabungan sederhana, simetri lipat dan putar serta menghitung volume bangun

No	Materi Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Preskripsi	Deskripsi	Nilai	Preskripsi	Deskripsi
5	Ilmu Pengetahuan Alam	83	B	Mampu menguasai berbagai jenis tumbuhan, proses perkembangan dan adaptasi tumbuhan dan hewan, proses pembangkit listrik, manfaat hasil penerapan para tokoh dan peran listrik di era globalisasi serta menguasai kata kaitan kondisi geografis wilayah Indonesia, lini masa akhise peradaban kehidupan masyarakat Indonesia pada Masa Perayaan Kemerdekaan, jasa keberagaman tokoh penerim dan manifestasi dalam mengubah dunia di era	83	B	Terampil memahami dan menampilkan hasil perkembangan, adaptasi berbagai jenis tumbuhan dan hewan, proses pembangkit listrik, manfaat hasil penerapan para tokoh dan peran listrik di era globalisasi serta mampu mengolah informasi keterkaitannya dengan penerapan manusia dan kondisi geografis untuk menjaga kelestarian lingkungan, jasa keberagaman tokoh penerim dan manifestasi dalam mengubah dunia di era
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	79	B		83	B	
7	Seni Budaya dan Prakarya	90	A	Sangat mampu menguasai teknik membuat poster, bermain instrumen musik dan teknik bernyanyi.	83	B	Terampil membuat desain poster, memainkan instrumen melodis ritmik dan menyanyikan lagu wajib dan lagu daerah setempat.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	82	B	Mampu memahami gerakan lokomotor, non lokomotor dan manipulatif dengan berbagai variasi pola gerak dasar kebugaran jasmani, olahraga bola besar, bola kecil serta permainan tradisional dan budaya hidup sehat	84	B	Mampu memahami gerakan lokomotor, non lokomotor dan manipulatif dengan berbagai variasi pola gerak dasar kebugaran jasmani, olahraga bola besar, bola kecil serta permainan tradisional.
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	94	A	Sangat mampu menguasai hal-hal yang berhubungan dengan holiday, kehidupan hewan dan pakatan.	85	B	Terampil menyebutkan nama benda - benda yang berhubungan dengan holiday, nama hewan dan jenis pakaian
	b. Teknologi Informasi dan Komunikasi	90	A	Sangat mampu menguasai cara menjalankan Microsoft T10Office Excell 2007, mengenal rumus penjumlahan, rata-rata Minimum, Maximum	80	B	Terampil mengoperasikan Microsoft Office Excell 2007, menggunakan rumus penjumlahan, rata-rata, Minimum, Maximum.
	c. ....						

### C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Preskripsi	Deskripsi	Nilai	Preskripsi	Deskripsi
Membuat masker penutup mulut	83	B	Mampu menjelaskan perbedaan dalam kerukunan sebagai landasan hidup untuk persatuan dan penerapan nilai-nilai Pancasila serta mampu menghidupkan kesadaran suka, sula, tanggungjawab, kerja sama, disiplin, jujur, dan berprestasi, serta mampu menghidupkan kesadaran suka, sula, tanggungjawab, kerja sama, disiplin, jujur, dan berprestasi, serta mampu menghidupkan kesadaran suka, sula, tanggungjawab, kerja sama, disiplin, jujur, dan berprestasi.	84	B	Terampil dalam membuat masker penutup mulut dari kain perca yang berbentuk poligon beraturan

